

Bibliothek

Stadt
Zug

Machen Smartphone und Co. mein Kind krank?

«Smartphone-Nacken», «WhatsApp-pitis» oder «Handydaumen»: Dies sind einige der vermeintlichen Krankheiten, die auf das Smartphone zurückgeführt werden. «Phubbing», «FOMO», soziale Isolation oder Sucht – auch davon wird immer wieder gesprochen. Können digitale Medien den Körper oder die Psyche verändern? Welche Chancen und Gefahren bergen Smartphone und Co.?

Dienstag, 7. September 2021

18.30 – 20.30 Uhr

**Bibliothek Zug,
Dachraum im 5. Stock**

**Organisation: Amt für
Gesundheit Kanton Zug,
Kinder- und Jugendgesundheit**

Die Teilnahme ist kostenlos.

**Anmeldung unter
www.bibliothekzug.ch**



Unterstützt vom
Kanton Zug